

Muy temprano aún

El cambio de gobierno, una incógnita en la BMV

Judith Santiago judith.santiago@eleconomista.mx

Aún es prematuro predecir cómo impactará el ambiente de negocios para las empresas que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) la llegada de Claudia Sheinbaum a la presidencia de México.

"Todo lo que podamos decir ahora sobre las decisiones de la próxima presidenta para el sector empresarial será pura especulación, ya que todavía no conocemos cuáles serán sus propuestas económicas", comentó Humberto Calzada, economista en jefe de Rankia Latinoamérica.

Añadió que mucho dependerá de las decisiones que se tomen en los próximos meses.

La morenista prometió que "respetará la libertad empresarial y promoverá y facilitará la inversión privada nacional y extranjera", siempre y cuando se fomente el bienestar social, el desarrollo regional y el respeto al medio ambiente.

Este lunes, la BMV cayó 6.01%, su peor desempeño en una sesión desde la pandemia de Covid-19 en 2020. Retroceso calificado como una sobrerreacción del mercado, debido a que en el Congreso de la Unión no habrá contrapesos significativos.

Especialistas expresaron su preocupación por la mayoría absoluta que Morena, el partido de Sheinbaum, tendrá en el poder legislativo, y que lleguen las reformas del actual presidente Andrés Manuel López Obrador.

Gabriela Siller, expresó preocupación sobre propuestas para cambiar al Instituto Nacional Electoral (INE), reformas al Poder Judicial, reforma al sistema de pensiones, el fracking para la extracción de hidrocarburos, así como la limitación de nuevas concesiones para la minería a cielo abierto. Aunque se espera que haya continuidad, dijo el especialista en Rankia, ya que esta mañana se dio a conocer que Rogelio Ramírez de la O, seguirá siendo el secretario de Hacienda y Crédito Público en la administración federal entrante.

"La continuidad es positiva porque hasta ahora se ha mantenido estabilidad en las finanzas públicas y este tipo de catalizadores es lo que pudieran estar calmando en algún momento el mercado", añadió Humberto Calzada.